



相愛大学 人間発達学部 同窓会報

発行所
相愛大学人間発達学部同窓会
〒641-0053
大阪市中央区本町4丁目1-23(本町学舎内)
同窓会室直通TEL&FAX (06) 6261-2040
学園代表 TEL (06) 6262-0621
E-mail doso@soai.ac.jp

人間発達学部のさらなる挑戦

学部長 中西利恵



本学度は平成25年度で8年目を迎えます。今年の卒業式では4期生を送り出し、社会で活躍する卒業生を本学を訪れる機会も増えました。在学生(本学部)のために力を貸してくれる卒業生が年々増えていくことは、私たち教職員にとっ

て心からうれしいことです。両学科共に開設年度から7年間、さまざまな取り組みを展開してきました。学生の教育の質の向上を第一に考え、地域連携や産学連携など、社会に貢献する学

た。平成25年度もその積み重ねをふまへ、さらなる発展と充実を図りながら取り組んでいきたいと思っております。以下、両学科の主な取り組みについてご紹介します。

発達栄養学では、まず管理栄養士国家試験合格者の向上をめざした管理栄養士国家試験受験支援を充実させます。4回生を対象に、全教員による学方向上強化対策講座の通年実施、学内模擬試験と外部模擬試験による学力形成状況と課題の把握、外部講師などによる特別講座など実施します。さらに国試対策演習室を充

た。常時学習できる環境の整備(保護者)に対しては、学力形成状況の周知及び説明会により、支援を依頼します。

また、地域連携推進事業として、産学官連携による食育事業を推進し、地域住民の健康増進に貢献、学生の実践力育成をめざします。具体的には「老舗料亭

「徳」のお弁当開発」「愛シごはん食育推進イベント」「食育推進キャンペーン」「食と運動・健康フェスタ」などの企画・実施、「糖尿病予防セミナー」「小学校での食育授業」「住之

うれしい同窓生の活躍

同窓会長 小林貴美子



相愛女子専門学校・相愛女子短期大学・相愛大学人間発達学部卒業の皆様におかれましてはお健やかに過ごしていることとお慶び申し上げます。

愛の学生を対象に会社員学会を開き、採用したいとお話を頂きました。卒業生として誇り高く思いますし、これからも先輩たちに続いて頑張ってください。

めざしている学生を応援する体制ができています。また、発達栄養学では地域連携、食育事業に力をいれております。昨年末・今年初めにJRR西日本と提携し4週間、関西のキョースクやハート・インでお弁当を売り出したことで、ポスターなどをご覧になって方も多いのではないかと思います。今年からは大学校内にピクトリアを作り、生物環境について考え体験できる試験合格者も増え、資格を生かして入学時の夢を実現している同窓生が増えることをうれしく思います。

同窓会ホームページを皆様にもっと利用して頂けるように、4月から大幅リニューアルをして、スマートフォンでも見ることができるようになりました。この会報がお手元に届けばぜひ一度ホームページにもアクセスしてください。

そして最後になります。今年も10月20日(日)の大学祭に総会と親睦会を開催しますのでご参加をお待ちしております。このホームページをご利用して下さることを願っています。昭和三十五年食物卒 (旧姓 入江)

第8回 ホームカミングディ&総会を開催します

平成25年10月20日(日)

☆相愛大学 大学祭☆

場所*相愛大学 南港学舎
5-112 (予定)

場所: 南港学舎 10月19日(土)・20日(日)
大学祭模擬店で使える金券(500円)もお配りしていますので、学生気分に戻ってお楽しみください。
お子様も大歓迎! 託児サービスは行いませんが、総会、親睦会にも、どうぞご家族とご一緒にご参加ください。

受付*11:00~
総会*11:30~12:00
親睦会*12:00~14:00

第7回ホームカミングディ大盛況!



平成24年10月21日(日)にホームカミングディ・総会を開催致しました。
ハンドベル隊(リンリンロック)の演奏や老舗料亭「徳」による美味しい食事が振る舞われ、参加者の皆様はととても楽しんでおられました。

オープンキャンパスのお知らせ

今年度のオープンキャンパスは下記の日程で行われます。2つの学科とも楽しく、ためになるイベントが盛りだくさん。身近に保育・教育分野、栄養分野に進学をお考えの方がおられましたら、ぜひご紹介ください!

- 5月26日(日)・6月15日(土)
- 7月21日(日)・8月4日(日)
- 8月24日(土)・9月15日(日)
- 11月24日(日)
- 2014年3月29日(土)

※4親等以内で、人間発達学部への受験をお考えの方には、ファミリー入試もあります。
詳細は、入試課(06-6612-5905)までお問い合わせください。



被服部会

11月30日総会を兼ねて京都伏見、京田辺方面へのバスツアーに出かけました。本町学舎より伏見へ向かう車中、24年度の総会を行いました。

平成25年度被服部会ご案内

会員の皆様におかれましては、ご健勝にてご活躍のことと存じます。本年も総会を兼ねバスツアーを計画いたしました。お誘い合わせの上、皆様のご参加をお待ち申し上げております。

比叡山麓 日吉大社と西教寺

日時：平成25年11月15日(金) 午前9時出発
集合時間：相愛学園本町学舎正門
会費：4000円(部外の方500円増し)
人数：先着45名
申し込み：はがき、FAXに住所、氏名、TEL、卒年明記下記宛て
〒564-0032 吹田市内本町2-15-4 西尾洋子
(TEL&FAX 06・6382・7502)

伏見では酒造りや日本酒の歴史が分かりやすく紹介されている博物館「一月桂冠大倉記念館」へ。昔の酒造りの用具や行程を見学し、吟醸酒や「ライオン」を試飲しました。その後、十石用に乗る、酒造りや水辺の美しい港町伏見の風景を楽しみました。昼食は酒蔵を改造した月の蔵人にておいしい創作料理をいただきました。昭和48年卒 新田幸子(旧姓 井田)

秋の京都・港町伏見を堪能

食物部会 かぼちゃの会



豪華な部屋での西洋料理

平成24年度部会は6月21日(木)リッツカールトン大阪にて開催しました。ゴージャスなお部屋でいたたくフルコースのお食事のみならず、今回は皆様楽しんでいただける企画として掛知恵子様(和39年卒)にお願いし歌を歌っていただきました。また当日ご出席の会員の方にも恵まれました。S.K.B(相愛かぼちゃの会バスターチーム)を結成の皆様で「ささめれば」と「オー・シャンゼリゼ」を夜明けの歌として最後は相愛学園校歌で締めくくりました。皆様のご協力のおかげで本当に楽しい会となり、会員の皆様にも喜んでいただきました。今年度は、大阪ミナミ法善寺横丁すく、割烹「花和清」です。同店は創業45年の歴史を持ち、平成23年度大阪府優秀技能者「なわのなま」を受賞された料理長のお料理をどうぞお楽しみください。皆様のご参加お待ちしております。

昭和58年卒 白木育子

日時：平成25年6月6日(木) 正午(午前11時半より受付)

場所：〒542-0076 大阪市中央区難波1丁目6番19号 割烹 花和清

TEL：06・6213・3553 会費：4000円(当日納付：5月30日以降の取り消しは会費を後日いただきます)

人数：先着50名
申し込み方法：ハガキに「かぼちゃの会」と記入し、住所・氏名(グループ連名可)卒年・代表者にご連絡できる携帯番号・電話番号及びメールアドレス明記の上、下記まで宛先：〒541-0053 大阪市中央区本町4-1-23 相愛学園内 同窓会室 食物部会「かぼちゃの会」まで

～会場案内～



国文部会

平成25年度、国文学科同窓会、研修会の参加者を募集します。今年度は、8月にミステリーツアーと称して大阪市内を散策したいと存じます。例年通りの雨天決行を目標にしております。詳細、日程はまだ決まっておりませんが、決定次第、ハガキでお知らせしますので右記までふるって申し込みください。

ミステリーツアーご案内

日時：8月吉日
場所：大阪市内
費用：3000円(お弁当代のみ)
人数：先着20名
申し込み：ハガキに氏名・住所・電話番号 卒年を明記して下記へ
宛先：〒658-0051 神戸市東灘区住吉本町1-1-39-506 新谷美子
TEL：078・841・6523
締め切り：7月10日



英米語学科

早いもので、卒業して、もう16年が経ちました。私は短期大学を卒業後、空港での受託荷物検査の仕事が決められました。しかし、就職してからもずっと海外に出たいという強い気持ちがありました。

英国公立カレッジでの勤務

この海外に出たいという強い気持ちが実現しました。悩んだ末、この仕事を退職し、カナダとイギリスのワーキングホリデーを経て、2005年から2年間、イギリスの公立カレッジで勤務しました。ここでは、カレッジ内の留学生課の、ホームステイのアレンジをはじめ、外国人留学生の受け入れをサポートする仕事をしていました。勤務して最初の1カ月は、外部からの電話対応や、オフィス内での英語のやりとりについていくのに毎日が大変でした。しかし、この環境にも慣れていくにつれて、日本を働いていた時よりも、リラックスして働くことができました。

ここで、現地のイギリス人以外にも多国籍のスタッフと一緒に働

人間関係学科卒業生の皆さんへ

人間関係学科



相愛女子短期大学の人間関係学科を卒業された皆さん、お久しぶりです。元気になっていますか? 人間関係学科で社会心理学のアプリオリを担当していた益田圭です。懐えているでしょうか? 早いもので、人間関係学科最後の卒業生が卒業してから6年の月日が流れました。私は現在は現在も大阪南港の空の下、相愛大学の人文学科で専任教員として教えています。その関係で、今回同窓会報にこの文

